

Ausflug des Reha-Sport-Bildung e.V. Ohrdruf ins Erlebnisbergwerk Merkers

Am 4. Dezember hatten wir einen Bus gemietet und fuhren gemeinsam mit unseren Mitgliedern ins Erlebnisbergwerk nach Merkers – bei wunderbarem Winterwetter. Die Führung dort war hoch interessant, aber vor allem gab es jede Menge Spaß unter Tage.

Wieder „zu Hause“ angekommen, fast zeitgleich mit dem Schneesturm, gab es noch Würstchen und Glühwein für alle und der Tag klang in geselliger Runde aus. Spätestens im Frühjahr, so waren sich alle einig, soll das nächste Event starten.





